



Preisrichter Heinz Ziegelt bewertet ein drei Monate altes Weibchen der Rasse „Sachsgold“.

Langohren auf dem Laufsteg

Jungtierschau der Veltener Kaninchenzüchter

Ihr Fell ist kuschelweich, sie lassen sich streicheln, und für Kinder sind sie einfach nur süß – Kaninchen. Doch für ihre Züchter sind sie vielmehr als das, nämlich der ganze Stolz.

Von Juliane Weser

VELTEN | Der Rassekaninchenverein 1909 Velten veranstaltet heute und morgen eine Jungtierschau mit den schönsten Kaninchen. Eröffnet wird die Ausstellung von Bürgermeisterin Ines Hübner um 10 Uhr. Auf dem Vereinsgelände in der Luisenstraße 1 in Velten werden 155 Tiere in den verschiedensten Farben und Zeichnungen gezeigt. Neben den Käfigen, in denen verschiedene Rassen, wie Wiener, Widder oder Japaner präsentiert werden, gibt es zwei Gehege. Darin „wohnen“ für das Ausstellungswochenende Jungtiere, die zwischen sechs und zwölf Wochen alt sind. Die Vereinsmitglieder um den Vorsitzenden Bernd Rippen sind sich sicher, dass



Die Vereinsmitglieder aus Velten stellten gestern ihre Rassekaninchen mit Stolz den Preisrichtern vor. FOTOS (2): JULIANE WESER

dies der Publikumsmagnet für alle Familien sein wird. Wer möchte, kann mit den Züchtern fachsimpeln und auch das eine oder andere Tier käuflich erwerben.

Besonders beliebt sind die Zwergkaninchen bei Familien, erklärt Ausstellungsleiter Erwin Hermann: „Sie sind kleiner und noch pflegeleichter als ihre großen Artgenossen, und Kinder schmusen gern mit ihnen.“

Bereits gestern wurden die Tiere von zwei Preisrichtern ganz genau beguckt. Bewertet wurden Größe, Gewicht, Form, Fell, Farbe und spezielle Merkmale der unterschiedlichen Rassen. Um als

Preisrichter arbeiten zu können braucht es viel Erfahrung und eine dreijährige Ausbildung, sagt Preisrichter Heinz Ziegelt.

Die Gewinner der diesjährigen Jungtierschau werden heute prämiert. Der Sieger erhält einen großen Präsentkorb im Wert von über 50 Euro. Die anderen Teilnehmer gehen nicht leer aus. Der Zweitplatzierte erhält einen Korb mit Wurstwaren aus Eberswalde. Außerdem gibt es Ehrenteller und Pokale.

Die Jungtierschau ist für Besucher heute von 9 bis 18 Uhr und morgen von 9 bis 15 Uhr geöffnet. Für Speis und Trank ist gesorgt. Der Eintritt ist frei.